

La Municipalidad de Talcahuano es la más endeudada de Chile



La deuda municipal alcanza los \$2.852 millones en diciembre.

En un periodo de seis meses, la Municipalidad de Talcahuano triplicó su deuda pasando de \$1.034 millones en julio a \$2.852 millones en diciembre. De esta forma, Talcahuano se convierte en el municipio con mayor mora vigente en Chile, según el informe de CobranzaOnline.com, elaborado con datos oficiales del Boletín Comercial. El alcalde de Talca-

huano, Eduardo Saavedra, atribuyó la crisis financiera a la gestión anterior. El jefe comunal apunta principalmente a la mala gestión que se realizó en la administración anterior respecto a educación, transporte y residuos domiciliarios. Esos errores, según Sepúlveda, significaron un fuerte impacto con pérdidas cercanas a los \$2.500 millones.